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Tennenmälzerei Dachsanierung 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin! 
 
Die Tennenmälzerei soll im Bezirk Reininghaus, für AnwohnerInnen und 
Kulturschaffende Bedeutung haben und ein Zentrum für Menschen und Inhalte sein. 
Darum wird seit Jahren gerungen, nun kommt zu den planerischen Bedarfen auch 
jener der Gebäudeerhaltung dazu. Diese Aspekte – Bespielung, Organisation und 
Investition in die Bausubstanz – sind angesichts der Erwartungshaltung vieler, aber 
auch im Sinn der sorgsamen Mittelverwendung und der zentralen Rolle der 
Tennenmälzerei für den jungen Stadtteil bestmöglich zu vereinen. 
Leider bietet das geplante Provisorium, das auf zehn Jahre angelegt ist, nur sehr 
eingeschränkte Nutzungsmöglichkeiten. Die geplanten Bespielungen sind bis dato 
weder organisatorisch noch finanziell ausreichend abgesichert, so dass die Sorge 
besteht, viele Erwartungen zu wecken, aber in der Umsetzung hinter diesen 
zurückzubleiben.  
Zudem wird das Provisorium offenbar von Woche zu Woche teurer. Mit dem geplanten 
heutigen Beschluss liegt die Investitionssumme mittlerweile bei 1,5 Millionen Euro. 
Dabei ist noch nicht abzusehen, ob in den kommenden Jahren nicht noch zusätzliche 
Kosten entstehen werden. Angesichts dieser Entwicklungen wird es umso dringender, 
die Nutzungsmöglichkeiten und die geplanten Bespielungsmöglichkeiten zu 
optimieren und die nun leider nötigen Dachsanierungsmaßnahmen unmittelbar mit der 
notwendigen Diskussion über die konkrete und tatsächlich umsetzbare Nutzung zu 
führen, in die auch neue Ideen bzw. Vorschläge wie die Ansiedlung einer 
Stadtbibliothek und eines Jugendzentrums eingebunden werden.  
 
Im Sinne einer verantwortungsbewussten Mittelverwendung, aber auch in Hinblick auf 
die Befürwortung des Projekts durch weite Teile der Bevölkerung ist dieses Bemühen 
aus Sicht der Grazer VP zeitnah umzusetzen, um das Ziel, die Tennenmälzerei zum 
Mittelpunkt des neuen Stadtteils zu machen, auch tatsächlich erreichen zu können.   
 
Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den 
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Die zuständigen Stellen werden beauftragt, wie im Motiventext beschrieben, einen 
runden Tisch einzuberufen, der in Zusammenhang mit dem Vorhaben der 
Dachsanierung ein umfassendes Konzept erarbeitet, das die kombinierten 
Sanierungs- und Nutzungsvorhaben für eine längerfristige Nutzung der 
Tennenmälzerei darlegt.   
 
 


